

ACTA N.º 7 -2022

REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA

28 JUNIO 2022

Asisten convocados:

D. Juan José Dueñas Herruzo- Presidente  
D. José Luis Hidalgo Berzal- Secretario General  
Y Secretario Junta  
D. Ricardo Camacho García-Vicepresidente 1º  
D. Juan Gómez de la Cruz- Tesorero  
D. Joaquín Araque Martín- Vocal Waterpolo  
D. Alfredo Gómez. - Vicepresidente Deportivo  
Dña. Marta Serrano- Vocal Natación Artística  
D. Dionisio Rodríguez Casado- Vocal Máster  
D. David Ramiro Marcos-Vocal Natación  
Dña. M. Jesús de la Puente Chamorro- Vocal Saltos  
D. Hilario Sánchez Romojaro- Vicepresidente  
D. Francisco Lazaro Caballero- Vocal Arbitros

Reunión de la Junta Directiva de la Federación Madrileña de Natación, celebrada el día 28 junio de 2022, a las 19.00 horas, realizada mediante videoconferencia.

Profesional:

Dña. Paloma García Núñez- J. Administrativo

Ausentes:

D Dña. Elisa Casado Suela-Representante de los deportistas Aranda

-----  
Se abre la sesión y se procede al desarrollo de los puntos del Orden del día.

**ORDEN DEL DIA**

1. Lectura y aprobación del Acta anterior
2. Informe Presidente
3. Informe Deportivo
4. Seguimiento Presupuestario al 31-5-22
5. Seguimiento gestión M86
6. Seguimiento cumplimiento Plan de Viabilidad
7. Ruegos y preguntas

1. **APROBACION Actas nº6-22**

El Acta nº6, correspondiente a la reunión del 31-5-22, se ha remitido previamente por correo electrónico a los miembros de la Junta.

No habiendo ninguna otra alegación, queda aprobada el Acta por unanimidad de los asistentes.

2. **INFORME PRESIDENTE**

Toma la palabra Juan José Dueñas, e informa:

**COMUNIDAD DE MADRID CONVENIO**

Ya se ha comenzado a tramitar el borrador de convenio. Finalmente va en la línea de la propuesta que hicimos de 10.000€ /anuales de canon y 4 años de duración. En principio cuenta

## Federación Madrileña de Natación

con el beneplácito del Viceconsejero de Deportes, de aquí parte la tramitación, esperemos que no haya ningún bloqueo de ningún tipo. A parte de esta propuesta de canón el resto es igual al convenio de años anteriores. El convenio sería para los años 2022-2026, con la posibilidad de prórroga de 4 años más, que ha de ser explícitamente firmada.

### FONDOS EUROPEOS

Ricardo Echeíta, personalmente se ha encargado de elaborar un documento que se puede considerar un refrito entre lo que se vio en la auditoría técnica, junto a lo que ha visto el arquitecto de la DGD y las propuestas que ha pasado la FMN (la mayoría de equipamiento deportivo). Nos comenta que es un documento de más de 50 páginas y que la estimación económica de las inversiones/mejoras/reparaciones que contempla alcanzan la cifra de 4,5 millones de euros. Supera los dos millones y medio que, en teoría corresponden al Mundial 86 por los fondos europeos, pero está convencido que muchas de las propuestas que se incluyen en el documento, no van a tener cabida dentro de las premisas que marcan estos fondos europeos. Nos comenta que lo que no se admita en el presupuesto de los fondos europeos, peleará para que se realicen contra el propio presupuesto de la Dirección General.

Ahora en el CSD, concretamente Aitor Canibe, tiene que hacer el filtro y la adecuación de todos los proyectos presentados por las instalaciones, con dedicación al Alto Rendimiento, total 7.800.000€ para toda la Comunidad de Madrid.

Está a punto de salir una segunda línea de ayudas, que es para digitalización, en este caso se va a tramitar a través de las Federaciones Nacionales, pero todavía no están cerradas estas ayudas.

Parece ser que va a salir también una línea de ayudas para instalaciones capaces de organizar eventos deportivos internacionales. No sabemos los requerimientos.

### PISCINA DE VERANO

Puesta en marcha de la piscina de verano bastante caótica. Las 4 piscinas de verano de la Comunidad de Madrid, retrasaron su apertura por un error en las fechas, a la hora de sacar el concurso del personal de socorrismo. La fecha prevista era el 11 de junio y se ha retrasado al 25 de junio. Teniendo en cuenta la ola de calor por la que está pasando Madrid, las quejas han saltado a los medios y ha llegado a la Asamblea de Madrid.

Los políticos se pusieron nerviosos y pretendían abrir con urgencia el 18 de junio.

La pradera del Mundial 86 era totalmente una selva imposible de ser utilizada, además se sumaban los desperfectos en vasos, filtros, baldosas, todo en un estado lamentable.

El 12 de junio recibí un correo del Director General, diciendo que había que poner en marcha la piscina de forma inmediata y que la FMN capitaneara la adecuación de la instalación. Tuvimos que buscar las empresas para adecuar la piscina, pero imposible abrirla en 48 horas, por todos los desperfectos que había que subsanar. Así se lo hice llegar en una reunión con el Viceconsejero, el Director General y los tres subdirectores, ya que era una temeridad abrir en esas condiciones.

La piscina se abrió el 24 y el 25 una de las piscinas ya tenía el cloro por encima de límites. La piscina actualmente está abierta con el aforo completo (351 localidades).

### SERVICION DE RESTAURACION

Nos confirman que el plazo de prórroga finaliza el 30 de junio con el restaurador actual. Advertimos al Subdirector General, que por lo menos tendría que haber máquinas de vending, con agua y refrescos para nuestros usuarios y los usuarios de la piscina de verano y nos dice Echeíta, que veamos alguna solución nosotros con la empresa de restauración.

El Concurso se ha resuelto y se le ha adjudicado a la misma empresa que ya estaba, porque no se ha presentado ninguna otra empresa.

#### SERVICIO MEDICO

Nos han trasladado que hay problemas con el servicio médico de la instalación para los siguientes fines de semana. Probablemente tengamos que contratar nosotros este servicio, algún fin de semana, para poder continuar con nuestros campeonatos y entrenamientos del mes de Julio. La propuesta que nos hizo la Comunidad era cerrar algún vaso de 50m. cosa que es totalmente inviable, tenemos Campeonatos de natación, waterpolo, saltos, campaña y campamentos. Imposible cerrar ningún vaso.

#### GALA DEL DEPORTE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Se restablece esta Gala y nos han pasado las instrucciones, la gala está prevista el 28 de noviembre. El criterio sigue siendo el mismo Campeones de España y participantes en competición Internacional.

#### AYUNTAMIENTO DE MADRID (continúa el Presidente con la palabra)

#### INTALACIONES MUNICIPALES

Continuamos con el problema de socorristas en la utilización de las instalaciones municipales y más concretamente la piscina de Cagigal. Después del dictamen favorable, de los servicios jurídicos del Ayuntamiento, donde podrían las entidades deportivas contratar socorristas, en toda la franja horaria de entrenos y partidos de todas las instalaciones municipales. Cuando llega el momento de poner esto en marcha, los directores de las instalaciones nos dicen que las juntas de distrito no lo ven sencillo. El transfondo de esto es de índole laboral-sindical. El caso es que a día de hoy no hay forma de ponerlo en marcha.

La propuesta aprobada en el Pleno por unanimidad, para poder abrir las instalaciones en horario de entrenamientos de clubes y de celebración de partidos no ha valido para nada. Esta propuesta fue presentada por Natalia Cera, concejala de deportes del Grupo Socialista.

#### CENTRO ACUATICO

Con Natalia Cera hemos mantenido recientemente una reunión Jose Luis Hidalgo (jefe de operaciones de la RFEN) y yo, para explicarle la situación de Centro Acuático. Reunión poco efectiva, el peso político del grupo socialista en el Ayuntamiento de Madrid actualmente es escaso. Resumiendo, poca ilusión de los políticos madrileños.

#### CONVOCATORIA DE AYUDAS PARA EVENTOS DEPORTIVOS

Hemos tramitado la petición, esperamos que nos asignen una ayuda en la línea de años anteriores, unos 20.000€.

#### JJDDMM ARTISTICA

Prevista reunión para el próximo jueves, nos van intentar convencer para incluir las categorías inferiores en su competición. Y casi seguro nos veamos obligados a ceder, ya que es su competición.

Marta Serrano, comenta que, aunque se incluyeran estas categorías dentro de JJDDMM, la Federación no debería dejar de trabajar las edades inferiores a nivel federado.

#### UFEDEMA

Se ha cerrado un acuerdo con la empresa Sufragium, plataformas digitales para asambleas, para emisión y recuento de votaciones. Es un servicio que nos dará gratuitamente UFEDEMA. Parece una aplicación muy interesante.

#### RFEN

Contacto informal para concretar si va a continuar la reestructuración del área de saltos.

## Federación Madrileña de Natación

La intención inicial de la RFEN es la de contratar un entrenador para que, junto al nuevo Director Técnico de saltos, se haga cargo del Alto Rendimiento de esta disciplina. Esta es la petición que venimos haciendo desde hace tiempo en Madrid y que nunca han escuchado.

Por otro lado, en la próxima Junta Directiva de la RFEN, prevista para el 15 de julio se presentará el paquete de medidas económicas en pro de garantizar una sostenibilidad económica.

El CSD pretende que se modere el gasto de la subvención ordinaria que no va destinado a la preparación de equipos nacionales. Esto obliga a reestructurar los ingresos que provengan de otros recursos. De cuatro años para acá han caído muchísimos los ingresos por patrocinios, por lo que hay que buscar nuevas alternativas de ingresos.

Ambiente tenso en lo que respecta a la estrategia a seguir con la natación. El waterpolo está siendo el salvavidas de las disciplinas acuáticas desde hace tiempo. Los periódicos hablan del peor mundial, en cuanto a natación, desde hace muchos años. Ahora hay bastante controversia con el modelo a seguir.

### STREAMING DE LA FMN

Rematando la temporada con los streaming en los diferentes Campeonatos de Madrid, también se van a retransmitir los play off de waterpolo.

Al finalizar la temporada vamos a intentar recabar todos los datos de audiencia, para valorar si en algunos casos merece su retransmisión, teniendo en cuenta los beneficios que pudiera tener con el coste que supone (algunos campeonatos 40-50 conexiones).

En waterpolo las cámaras están automatizadas, pero en otras disciplinas tenemos que utilizar a las personas que mueven las cámaras y esto tiene un coste, tendremos que valorar. Hay que tener en cuenta que en estos momentos está permitido el 100% de público en las gradas.

Hay que velar por no repercutir más gasto a los clubes, si no es estrictamente necesario.

Juan Gómez, comenta que es una pena el poco seguimiento que tienen los streaming, ya que han mejorado mucho las retransmisiones, ahora tienen mucha más calidad.

Jose Luis Hidalgo, habrá que ver que retransmisiones tienen mayor audiencia, y prescindir de las que no merezcan la pena, por el número de conexiones. Los propios clubes deberían de implicarse y hacer una difusión entre socios, familiares etc.

Juan José Dueñas comenta que lo ideal sería encontrar algún patrocinador.

Hilario Sánchez comenta que es muy difícil encontrar patrocinadores con este histórico de conexiones. Aunque también es una pena no utilizar esta herramienta, hay que valorarlo.

Juan Jose Dueñas, vamos a recopilar datos y los compartiremos en Juna Directiva, para ser valorado por todos.

Hilario Sanchez, comenta que cuando estén los datos de audiencia de los streaming, se los comuniquen para ponerse a trabajar en ello antes de traerlo a reunión de Junta Directiva.

### JORNADAS DIGITALIZACION DEL DEPORTE

Asistí a estas jornadas donde participaban en la mesa del debate entre otras la federación de futbol, baloncesto etc. comprobando que estamos a años luz de las magnitudes de digitalización en las que se mueven estos deportes. Quedó claro que ya no se ven los eventos deportivos en la televisión convencional. Ni entre jóvenes ni adultos. Claro está, que estas Federaciones profesionales destinan unos recursos económicos que las demás federaciones de deportes no profesionales, no tenemos.

Hilario Sanchez comenta que estamos actualmente en mínimos históricos de consumo de la televisión tradicional, los jóvenes utilizan cualquier medio digital antes de la televisión.

Juan Jose Dueñas comenta que hay un proyecto que se le ha presentado a la Comunidad de Madrid, en el que se pretende montar una plataforma, en las que se puede ver un abanico grande de deportes. Todos unificados en una sola plataforma que catalice el interés del público que tengan interés en los deportes minoritarios. Esta propuesta está hecha por una serie de empresas interesadas, pero de momento no está implantado por la Comunidad.

### 3. **INFORME DEPORTIVO** (Se adjunta al final del Acta)

Continúa con la palabra Juan José Dueñas, comenta que se ha publicado la convocatoria de espacios de entrenamiento para la próxima temporada 22-23 en el Centro M86, CSD y ojalá Cagigal.

También concluido el proceso de renovación y admisión de deportistas para la temporada 22-23 en el Centro de Tecnificación.

Vamos a mantener reuniones para valorar la temporada deportiva 21-22, de todas las modalidades, para sacar conclusiones y buscar medidas de mejoras. Igualmente mantendremos reunión con el Comité de Arbitros.

#### **NATACION**

David Ramiro comenta que ya han comenzado a trabajar con la normativa de la próxima temporada, tiene pendiente hablar con Juan Carlos Rodriguez y con Angel Galán, para matizar algunos cambios para posteriormente trasladarlo al área.

Asimismo, comenta que el Campeonato Alevín de Madrid ha salido bastante bien.

Continúa diciendo que la natación alevín a nivel Madrid y Nacional se ha visto muy perjudicada por el Covid.

A nivel nacional y después de los resultados del Campeonato de Europa desconoce las medidas que se van a tomar, en cuanto a natación, pero pinta bastante mal.

Hilario Sanchez pregunta a David Ramiro: Con los nuevos técnicos contratados por la RFEN, pero teniendo en cuenta que las estrellas de natación lo han dejado ¿cómo ve el futuro de los próximos Campeonatos internacionales y la Olimpiada del 2024? ¿Cómo ve el tema de los técnicos contratados?

David Ramiro contesta que a día de hoy cree que va a ser un desastre grande la Olimpiada de París. Tenemos todas nuestras perspectivas puestas en un solo nadador, Hugo González. No está nada claro los resultados que se obtendrán.

Su planteamiento personal es que vienen de fuera unos técnicos, que no conocen la sociedad española, imponen una metodología (australiana, americana etc..) que puede que aquí no funcione porque no tenemos los mismos medios, por ejemplo, en Italia tienen un sistema de premiaciones en natación que ni de lejos tiene España. En waterpolo hemos estado a nivel internacional a un nivel semejante al de Italia, porque se ha hecho una inversión, pero en natación no se ha hecho igual.

Como En España no se dan Ayudas ni económicas ni de estudios los nadadores con mayores éxitos deportivos, se van a EEUU a estudiar y entrenar.

Hilario Sanchez, comenta que el problema de España es que se van cambiando los Técnicos de la RFEN y van cambiando el sistema, sin dar tiempo a obtener resultados. Otro problema grave es cuando llegan los chavales a la universidad, no existe ningún tipo de ayudas. Si no se marchan a EE. UU, abandonan el deporte porque no tienen ningún tipo de recompensas.

## Federación Madrileña de Natación

David Ramiro comenta que esa es la cuestión, que un deporte tan sacrificado como es la natación, no tiene las ayudas y recompensas suficientes para mantener a un deportista en activo. El caso del Atletismo un deporte menos sacrificado, menos horas de entrenos, por lo que se sigue manteniendo el nivel.

Toma la palabra Alfredo Gómez y comenta, que la marea americana ha venido para quedarse, ya que no estamos ofreciendo a los chavales una opción mejor. Y ya que se marchan deberíamos intentar que se vayan a los mejores lugares por el interés del deportista y por el propio interés de las Federaciones.

Por otro lado, comenta con respecto al volumen de entrenamientos comparándolo con atletismo, no siendo un técnico considera que no hay demostrado científicamente que los deportistas en el caso de la natación deban de comenzar tan jóvenes con volúmenes de trabajo tan altos que, a los 18 años, la gran mayoría abandona. En el caso del Atletismo hasta los 15-16 años, es casi un juego y en nuestro deporte es el volumen más exigente. Comparándonos con Italia deberíamos hacer una reflexión técnica sobre las edades de los deportistas.

Hasta ahora obteníamos buenos resultados internacionales a nivel juvenil -junior, pero ahora ni en esas categorías. Por otro lado, lo ideal es ser campeones a nivel absoluto. No estamos enfocando bien el tema a nivel técnico, porque los resultados no lo avalan.

### WATERPOLO

Toma la palabra Joaquín Araque y comenta en el informe hay un error sobre la fase de ascenso a División de Honor Femenina, puesto que ya se ha celebrado y, desgraciadamente, no se pudo clasificar el R. Canoe, consiguiendo el ascenso el Club Echeyde.

Tampoco figura que se han jugado los Campeonatos de España Infantil Masculino y Femenino con la clasificación de los equipos de Madrid.

Se ha celebrado también el Alevín mixto y el Alevín femenino que tampoco figura en el informe. Enumera las distintas clasificaciones de los equipos madrileños.

Tampoco figura los cuatro deportistas madrileños, que están en equipos nacionales jugando el Mundial, (Como es lo habitual, están actualmente en equipos catalanes): Pili Peña y Paula Camus, Eduardo Lorrio y Alex Bustos.

Hoy han perdido las chicas, como era previsible, frente a USA.

Este próximo fin de semana tenemos las finales de los Campeonatos de Madrid de categoría cadete y juvenil, femenino y masculino, en horario de mañana y tarde, sábado y domingo.

Juan Jose Dueñas comenta que hay debate abierto a raíz de un correo que ha enviado Emilio Bautista, (director técnico de wáter polo), para reflexionar sobre la estrategia de trabajo en el Centro de Tecnificación. Nos emplazaremos a reuniones para sacar conclusiones de la temporada, buscando medidas para mejorar.

### NATACION ARTISTICA

Marta Serrano comenta que, en el informe deportivo, faltaría incluir el Campeonato Infantil que se ha celebrado el pasado fin de semana. También falta comentar sobre las madrileñas que han estado en el Campeonato del Mundo de Budapest.

Se nota el trabajo que se está haciendo en artística y vamos poco a poco recuperando posiciones.

### SALTOS

María Jesus de la Puente comenta que después de tanto tiempo insistiendo en la necesidad de un entrenador para el Alto nivel aquí en Madrid, se alegra que lo tengan en cuenta, ahora que han escuchado al nuevo Director técnico contratado, que parece tener mayor influencia.

Comenta que Alberto Arévalo se ha metido en la Final del Campeonato de Europa y se ha clasificado en el puesto 11.

### MASTER

Toma la palabra Dionisio Rodriguez y comenta que un éxito El Campeonato Territorial tanto en la participación como en los resultados deportivos. Se han conseguido mejorar muchísimas marcas Nacionales y Carmen Navarro, del R. Canoe, ha batido récord de Europa.

Se entregaron como siempre los trofeos Ugarte y Piernavieja.

Campeonato de España de verano con récord de participación, es la primera vez que en verano se superan los mil participantes. Canarias tiene mucho atractivo para la categoría Master.

## 4. CIERRE DEL EJERCICIO 2021 -

Juan José Dueñas, comenta que el cierre del ejercicio ya es definitivo incluyendo: Memoria, Cuentas Anuales y el informe de la Auditoría.

Finalmente, se ha cerrado en algo más de 5.000€ de pérdida, distantes de los 120.000€ que se aprobaron como objetivo en la Asamblea para el año 2021.

Es el primer ejercicio de los últimos seis años con resultado de perdidas. Lo que supone un ligero incremento del déficit patrimonial, estamos en - 275.000€.

El Fondo de maniobra también ha empeorado volviendo a cifras negativas, hemos pasado de +106.00€ del año 2020 a -202.000€ en el año 2021.

Estas cifras y esta situación obligan a tener que adecuar el plan de viabilidad.

Las desviaciones más significativas destacan:

- En volumen de negocio estamos en línea con lo aprobado en la Asamblea. Pero si se hace comparativa con el año 2019 antes de pandemia, hemos facturado medio millón de euros menos.
- En gasto de personal hemos gastado un 8% más del objetivo aprobado en Asamblea, que supones 167.000€ en valor absoluto.
- Gastos de Explotación, pequeñas desviaciones sobre todo por reparaciones de equipamientos.
- Tesorería muy controlada, gracias al acuerdo alcanzado con la plantilla, en el que se pactó el retraso de las dos pagas pendientes y sus correspondientes intereses, que supone más de doscientos mil euros, ha sido la única financiación con la que hemos podido contar.
- Continuamos pendientes de resolver con el Ayuntamiento de Villanueva la normalización de la deuda recíproca.
- También pendiente en la deuda subordinada los pagos a la Seguridad Social. En espera de que nos giren la carta de pago de dos plazos ya vencidos. Está reservada esta

cantidad en caja, por si reclaman abonarlo inmediatamente y no incumplir el acuerdo de la Junta de Acreedores.

Los auditores dicen en el informe que las cuentas anuales reflejan fielmente la situación financiera y de resultados de la FMN del año 2021.

Manifiestan la incertidumbre con respecto a la continuidad de la actividad de la Federación. Para garantizar esta continuidad se tienen que cumplir una serie de hipótesis. Ajustar y firmar los convenios del Mundial 86 y recuperar la senda de la facturación del M86 anterior a la pandemia.

Jose Luis Hidalgo comenta que le parece correcto el informe de los auditores, pero hay que tener en cuenta que estamos supeditados a situaciones externas: La pandemia, La guerra, la climatología, etc. Es imprevisible lo que puede suceder.

### **5. SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO 31-5-22**

Resultado provisional 82.000€, nos situamos cerca de un 30% por encima del objetivo.

Continúa mejorado poco a poco el volumen de negocio. Estamos a 11% por debajo de las cifras del 2019, lo que supone 105.000€ menos de ingresos en estos primeros 5 meses (el Presupuesto que tenemos aprobado para 2022 es muy prudente).

Este año 2022 es imposible equilibrar, aunque vayamos mejorando. Vamos a necesitar el año 2023 como mínimo para alcanzar el equilibrio patrimonial.

Ha mejorado las cifras en el Mundial 86, a raíz de la supresión de la obligatoriedad del uso de las mascarillas.

Esperemos que el inicio de la temporada 2022-23 estemos muy cerca de las cifras de antes de pandemia.

Nos situamos un 11% por encima del objetivo aprobado en volumen de negocio.

En gasto de personal: continuamos con un elevadísimo absentismos, lo que nos está provocando mayor gasto, ya que hay que abonar el 100% del salario a los trabajadores de baja, según marca el convenio, más el gasto de las nuevas contrataciones.

### **CAMPAMENTO DE VERANO**

Casi seguro que tengamos el mejor dato de inscripción desde que gestionamos estos campamentos hace 5 años (el mejor dato que teníamos era de 750 alumnos).

### **PISCINA DE VERANO**

Arrancamos tarde, y hemos perdido unas semanas de mucho calor. A favor tenemos el aumento del aforo, el año pasado era de 160 personas máximo, este año es de 351 personas.

### **FORMACION**

Cifras de objetivos cumplidas.

Previstos 3 cursos del Ayuntamiento donde tenemos garantizado los ingresos, pactados de antemano la cuantía por alumno. Hemos subido el número de alumnos por curso de 20 a 25. Y de los dos cursos por año hemos pasado a tres. Dos cursos en julio y un curso en septiembre.

### **SUBIDA TARIFAS ACTIVIDADES DIRIGIDAS**

Ya está hecho el estudio y vamos a proponer una subida de tarifas, de aquellas actividades que no nos vamos a resentir de la subida con caída de usuarios, como son las clases de natación a niños, que están muy demandadas. Muchos centros deportivos ya han comenzado a subir sus tarifas este año.

Hilario Sanchez pregunta si el Campamento de verano y la piscina de verano si están contemplados en el Presupuesto.

Juan Jose Dueñas confirma que el campamento si está incluido, pero la piscina de verano no. No se incluye, porque no está reconocida en nuestro convenio.

### 6. **CAMPAÑA M86**

#### AVERIAS

Padecemos muchísimas incidencias, limpieza, goteras, averías, etc esto finalmente repercute mucho en los calidad de los servicios ofrecidos. Nos toca estar muy encima para que se solucionen los problemas en el menor tiempo posible.

#### REEQUILIBRIO

Reducción canon, si firmamos finalmente el convenio con la cantidad de 10.000€ anuales, en vez del 6.5% de la facturación, va a suponer 125.000-130.000 € anuales de ahorro  
Si se pudiera recuperar el número de usuarios (anterior a la pandemia), junto con la subida de las clases que proponemos y con el canon de 10.000€, con una visión optimista en el año 2023 se podría alcanzar el equilibrio en nuestro Balance.

#### PLANTILLA

En otoño hay que restablecer las condiciones laborales de la plantilla  
Tendremos que sentarnos con el Comité de empresa para negociar nuevamente el aplazamiento de una de las pagas porque, según está expresado en el informe de auditoría, el objetivo es abonar al menos el 50% de la deuda con la plantilla. Quedaría pendiente una sola paga.

Las medidas de reducción de canon no lo notaremos hasta finales del 2022 o mediados del 2023

Hay una situación formal, ya que toda la plantilla tiene una medida de ajuste salarial:

- Reducción del periodo de contratación en los fijos discontinuos 21 días.
- Reducción voluntaria en algo más de 10 contratos.
- Reducción de jornada del 12% a través de un ERTE.

El ERTE de reducción de jornada del 12% vence en octubre del 2022. Para que no haya trabajadores que no estén afectados de alguna forma, con alguna de las medidas de ajuste, y evitar problemas de agravio, habrá que sentarse a negociar con el Comité próximamente.

He convocado reunión del Comité de empresa para el 19 de julio, para comunicarles que a vuelta de verano comenzará un periodo de negociaciones, para formalizar el ERTE para estos 20 trabajadores, que son los que están afectados por el 12% de reducción de jornada.

Seguramente como ya he comentado en alguna otra ocasión, os pediré ayuda algún miembro de esta Junta, para que estéis presentes en estas reuniones del Comité de Empresa. Sin acritud y con el mayor dialogo posible, tengamos claro que es por el bien de todos, para sacar adelante la empresa. Actualmente hay 102 trabajadores contratados.

### 7. **PLAN DE VIABILIDAD**

Continúa el Presidente, vamos a intentar equilibrar, con lo dicho anteriormente:

- Intentar devolver el 50% de la deuda de la plantilla.
- Acabar de firmar el convenio en las condiciones que anteriormente se ha comentado.
- Mantener un año más el ajuste salarial de toda la plantilla.
- Conseguir la subida de tarifas del M-86.

8. **RUEGOS Y PREGUNTAS**

Toma la palabra Dionisio Rodriguez y comenta que la piscina M-86 está en unas condiciones lamentables. En el Campeonato Territorial el agua estaba a 30 grados igualmente la temperatura ambiental altísima, lo que provocó desmayos entre los participantes. Un deportista grave con taquicardia muy alta.

Jose Luis Hidalgo comenta que es incongruente que la instalación no tenga una dirección, teniendo en cuenta el volumen de actividad que se desarrolla a nivel usuarios y a nivel deporte federado. Y es de agradecer que la están sacando adelante, el Presidente y los profesionales de la Federación.

Esta mala situación de la instalación está encima de la mesa de la Comunidad, pero parece que solo reaccionan cuando hay una protesta de la vecindad, como ha sido ahora con la piscina de verano. Lo que es extraño es que la instalación funcione.

Juan José Dueñas comenta que esta temporada no vacían los vasos para arreglar, todos los desperfectos que son muchos, plaquetas, bordillos, etc. Lo que nos ha obligado a la Federación, a buscar soluciones, hemos comprado el material y un buceador gratuitamente nos está arreglando provisionalmente, lo desperfectos más significativos, para evitar los accidentes (cortes muy peligrosos).

Dionisio Rodriguez pregunta por el estado de la piscina de verano, en cuanto a la situación de la pradera.

Juan José Dueñas comenta que él personalmente buscó una empresa de jardinería, el estado de la pradera era lamentable, esta empresa cobró 3.200€ por la puesta a punto para poder abrir con la mayor celeridad posible. El importe del trabajo de jardinería fue abonado por la Federación, contra el propio canon que hemos de satisfacer por la gestión del M86.

Las reparaciones de plaquetas, filtros, colocación de flotadores, cajas de registros que estaban a la vista etc. lo han terminado haciendo personal de la Comunidad, pero por la insistencia nuestra que cada día, mandando correos todas las mañanas enviando fotos e información de cómo estaba toda esta situación, que impedía abrir la instalación.

Joaquin Araque agradece que se haya subsanado los desperfectos en los bordillos y plaquetas de la piscina del globo, donde se celebran los partidos de waterpolo.

Juan Jose Dueñas comenta que se ha comprado el producto y no es demasiado caro, y que la persona que nos está ayudando a arreglarlo lo hace gratuitamente, aunque se va a tener un detalle de agradecimiento por su inestimable colaboración, lleva cuatro días arreglando baldosas y bordillos.

Y sin más asuntos que tratar, el presidente emplaza a los miembros de la junta al próximo martes 28 de julio.

Ricardo Camacho y Maria Jesus de la Puente no podrán asistir porque se encuentran en el Campeonato de España de Saltos fuera de Madrid.

Finaliza la reunión a las 20,45h.

VºBº

D. Juan José Dueñas Herruzo  
Presidente

Fdo.: D. José Luis Hidalgo Berzal  
Secretario general

FMN Federación Madrileña de Natación CUENTA DE RESULTADOS PROVISIONAL AL 31/5/22

	SEGUIMIENTO MAYO 2022						
	REALIZADO		PRESUPUESTO AÑO 2022	DESVIACION 2022 S/2021	% CUMPLIMIENTO PRESUPUESTO	DESVIACION S/PRESUPUESTO	
	AÑO 2022	AÑO 2021					
<b>IMPORTE NETO CIFRA DE NEGOCIOS</b>	<b>1.117.344,84</b>	<b>901.883,43</b>	<b>1.004.625,00</b>	<b>24%</b>	<b>111%</b>	<b>112.719,84</b>	(1)
<b>CUOTAS</b>	<b>79.873,45</b>	<b>50.930,94</b>	<b>55.000,00</b>	<b>57%</b>	<b>145%</b>	<b>24.873,45</b>	
- Cuota clubes federados	22.050,00	21.000,00	21.000,00	5%	105%	1.050,00	
- Inscripciones competiciones	12.071,10	1.721,64	5.000,00	601%	241%	7.071,10	
- Secretaría	7.653,00	0,00	2.500,00	---	306%	5.153,00	
- Gestión competiciones - FMN	17.044,60	10.441,80	7.500,00	63%	227%	9.544,60	
- Cuota cesion espacios entrenamiento M86	21.054,75	17.767,50	19.000,00	19%	111%	2.054,75	
<b>LICENCIAS</b>	<b>105.157,70</b>	<b>89.350,22</b>	<b>92.000,00</b>	<b>18%</b>	<b>114%</b>	<b>13.157,70</b>	
<b>CURSOS</b>	<b>11.458,00</b>	<b>6.644,00</b>	<b>12.000,00</b>	<b>72%</b>	<b>95%</b>	<b>-542,00</b>	
<b>FACTURACIONES Y OTROS</b>	<b>920.855,69</b>	<b>754.958,27</b>	<b>845.625,00</b>	<b>22%</b>	<b>109%</b>	<b>75.230,69</b>	
- Facturación Usuarios	879.443,02	729.450,80	825.000,00	21%	107%	54.443,02	
- Devolución de Recibos	-12.309,14	-10.381,69	-12.375,00	19%	99%	65,86	
- Plan escolar	14.451,81	1.992,16	3.000,00	625%	482%	11.451,81	
- Facturación a colectivos	17.100,00	16.077,00	20.000,00	6%	86%	-2.900,00	
- Asesoramiento técnico	22.150,00	17.820,00	10.000,00	24%	222%	12.150,00	
- Otros	20,00	0,00	0,00	---	---	20,00	
<b>APROVISIONAMIENTOS</b>	<b>-54.988,20</b>	<b>-53.321,71</b>	<b>-90.000,00</b>	<b>3%</b>	<b>61%</b>	<b>35.011,80</b>	(2)
- Material Convenio	-4.172,08	-16.944,08	-42.500,00	-75%	10%	38.327,92	
- Material impreso	-3.052,67	-4.580,04	-2.000,00	-33%	153%	-1.052,67	
- Material actividad y Apoyo entrenamiento	-3.541,25	-3.786,28	-2.500,00	-6%	142%	-1.041,25	
- Trofeos y Medallas	-4.400,54	-2.909,08	-5.000,00	51%	88%	599,46	
- Comedor CTN	-37.240,00	-24.250,00	-37.000,00	54%	101%	-240,00	
- Vestuario	-758,69	0,00	0,00	---	---	-758,69	
- Escuelas Iniciación a la Competición	-1.822,97	-852,23	-1.000,00	114%	182%	-822,97	
<b>OTROS INGRESOS DE EXPLOTACION</b>	<b>458.386,92</b>	<b>370.676,37</b>	<b>412.015,65</b>	<b>24%</b>	<b>111%</b>	<b>46.371,27</b>	(3)
<b>ARBITRAJES</b>	<b>209.354,83</b>	<b>160.314,98</b>	<b>161.000,00</b>	<b>31%</b>	<b>130%</b>	<b>48.354,83</b>	
<b>SOS y MANTENIMIENTO</b>	<b>6.419,90</b>	<b>11.491,85</b>	<b>7.500,00</b>	<b>-44%</b>	<b>86%</b>	<b>-1.080,10</b>	
<b>ORGANIZACIÓN DE EVENTOS</b>	<b>31.593,50</b>	<b>9.474,81</b>	<b>12.000,00</b>	<b>233%</b>	<b>263%</b>	<b>19.593,50</b>	
<b>COMEDOR CTN</b>	<b>25.440,00</b>	<b>9.213,50</b>	<b>30.000,00</b>	<b>176%</b>	<b>85%</b>	<b>-4.560,00</b>	
<b>PATROCINIO Y ESPONSORIZACION</b>	<b>11.101,04</b>	<b>16.944,08</b>	<b>42.500,00</b>	<b>-34%</b>	<b>26%</b>	<b>-31.398,96</b>	
<b>GESTION DE RESERVAS</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>SUBVENCIONES</b>	<b>152.515,65</b>	<b>152.515,65</b>	<b>152.515,65</b>	<b>0%</b>	<b>100%</b>	<b>0,00</b>	
<b>ALQUILER DE ESPACIOS</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>VENDING</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>OTROS</b>	<b>21.962,00</b>	<b>10.721,50</b>	<b>6.500,00</b>	<b>105%</b>	<b>338%</b>	<b>15.462,00</b>	
<b>GASTOS DE PERSONAL</b>	<b>-1.012.149,00</b>	<b>-932.014,13</b>	<b>-918.700,00</b>	<b>9%</b>	<b>110%</b>	<b>-93.449,00</b>	(4)
<b>SUELDOS Y SALARIOS</b>	<b>-745.807,58</b>	<b>-676.377,27</b>	<b>-672.500,00</b>	<b>10%</b>	<b>111%</b>	<b>-73.307,58</b>	
<b>INDEMNIZACIONES</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>SEGURIDAD SOCIAL</b>	<b>-262.271,42</b>	<b>-255.236,86</b>	<b>-244.700,00</b>	<b>3%</b>	<b>107%</b>	<b>-17.571,42</b>	
<b>OTROS GASTOS SOCIALES</b>	<b>-4.070,00</b>	<b>400,00</b>	<b>-1.500,00</b>	<b>918%</b>	<b>271%</b>	<b>-2.570,00</b>	
<b>OTROS GASTOS DE EXPLOTACION</b>	<b>-426.068,42</b>	<b>-340.815,12</b>	<b>-333.333,35</b>	<b>25%</b>	<b>128%</b>	<b>-92.735,07</b>	(5)
<b>ARRENDAMIENTOS</b>	<b>-714,00</b>	<b>-609,00</b>	<b>-500,00</b>	<b>17%</b>	<b>143%</b>	<b>-214,00</b>	
<b>REPARACIONES Y CONSERVACION</b>	<b>-16.930,10</b>	<b>-13.289,04</b>	<b>-12.750,00</b>	<b>27%</b>	<b>133%</b>	<b>-4.180,10</b>	
<b>SERVICIOS PROFESIONALES</b>	<b>-324.843,46</b>	<b>-243.884,75</b>	<b>-243.500,00</b>	<b>33%</b>	<b>133%</b>	<b>-81.343,46</b>	
- Arbitrajes	-251.486,03	-180.897,97	-184.000,00	39%	137%	-67.486,03	
- Otros	-73.357,43	-62.986,78	-59.500,00	16%	123%	-13.857,43	
<b>SEGUROS</b>	<b>-6.320,90</b>	<b>-4.869,15</b>	<b>-10.000,00</b>	<b>30%</b>	<b>63%</b>	<b>3.679,10</b>	
<b>GASTOS BANCARIOS</b>	<b>-11.441,49</b>	<b>-10.501,12</b>	<b>-11.400,00</b>	<b>9%</b>	<b>100%</b>	<b>-41,49</b>	
<b>PUBLICIDAD, PROPAGANDA Y RRPP</b>	<b>-792,42</b>	<b>-740,05</b>	<b>-1.000,00</b>	<b>7%</b>	<b>79%</b>	<b>207,58</b>	
<b>SUMINISTROS</b>	<b>0,00</b>	<b>-640,00</b>	<b>0,00</b>	<b>-100%</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>CORREOS</b>	<b>-21,70</b>	<b>-36,14</b>	<b>-100,00</b>	<b>-40%</b>	<b>22%</b>	<b>78,30</b>	
<b>TELEFONOS</b>	<b>-3.239,12</b>	<b>-2.989,58</b>	<b>-3.250,00</b>	<b>8%</b>	<b>100%</b>	<b>10,88</b>	
<b>INTERNET</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>MATERIAL DE OFICINA</b>	<b>-744,37</b>	<b>-700,78</b>	<b>-1.500,00</b>	<b>6%</b>	<b>50%</b>	<b>755,63</b>	
<b>OTROS MATERIALES</b>	<b>-2.286,25</b>	<b>-4.155,08</b>	<b>-3.000,00</b>	<b>-45%</b>	<b>76%</b>	<b>713,75</b>	
<b>GASTOS DE GESTION</b>	<b>-2.281,91</b>	<b>-17.284,64</b>	<b>-6.300,00</b>	<b>-87%</b>	<b>36%</b>	<b>4.018,09</b>	
<b>GASTOS GESTION DE RESERVAS</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>ASISTENCIA A EVENTOS</b>	<b>-30.464,24</b>	<b>-20.282,44</b>	<b>-19.200,00</b>	<b>50%</b>	<b>159%</b>	<b>-11.264,24</b>	
<b>APOYO COMITÉ ARBITROS</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>OTROS</b>	<b>-5.155,11</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>-5.155,11</b>	
<b>CONTRATO COMUNIDAD-M86</b>	<b>-20.833,35</b>	<b>-20.833,35</b>	<b>-20.833,35</b>	<b>0%</b>	<b>100%</b>	<b>0,00</b>	
<b>AMORTIZACION DEL INMOVILIZADO</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
- Dotación Amortización inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Dotación Amortización inmovilizado material	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
<b>DETERIORO Y ENAJENACION INMOVILIZADO</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
- Deterioros y pérdidas	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
- Resultados por enajenaciones y otras	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
- Inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Inmovilizado material	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
<b>OTROS RESULTADOS</b>	<b>-1,27</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>-1,27</b>	
- Gastos excepcionales	<b>-1,27</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>-1,27</b>	
- Ingresos excepcionales	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>RESULTADO DE EXPLOTACIÓN</b>	<b>82.524,87</b>	<b>-53.591,16</b>	<b>74.607,30</b>	<b>-254%</b>	<b>111%</b>	<b>7.917,57</b>	
<b>INGRESOS FINANCIEROS</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>---</b>	<b>---</b>	<b>0,00</b>	
<b>GASTOS FINANCIEROS</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>-10.000,00</b>	<b>---</b>	<b>0%</b>	<b>10.000,00</b>	
<b>RESULTADO FINANCIERO</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>-10.000,00</b>	<b>---</b>	<b>0%</b>	<b>10.000,00</b>	(6)
<b>RESULTADO DEL EJERCICIO</b>	<b>82.524,87</b>	<b>-53.591,16</b>	<b>64.607,30</b>	<b>---</b>	<b>128%</b>	<b>17.917,57</b>	

(1)	CIFRA DE NEGOCIOS	Se confirma un escenario optimista, con los 5 primeros meses del año con buenas cifras por lo que a la facturación de usuarios del Centro de Natación M86 respecta. Hemos sobrepasado en más de 54.000 € el objetivo aprobado en Asamblea. En todas las rúbricas que componen el volumen de negocio estamos por encima del presupuesto mensualizado (a excepción de Cursos y Colectivos) y, mejorando considerablemente las cifras del mismo período del año pasado. No obstante, en referencia al mismo período del año 2019 (último ejercicio prepandemia) nos mantenemos aún distantes (89% de la cifra alcanzada hace 3 años que suponen 105.000 € menos de facturación del Centro M86 en estos 5 primeros meses del año)
(2)	GASTOS DE APROVISIONAMIENTO	En los gastos de aprovisionamiento, prácticamente se cumple el objetivo del mes, salvo en lo referente al Material de convenio, que se ha contabilizado mucho menos de lo estimado en la mensualización del presupuesto a esta altura del año (esta desviación se refleja igualmente en los ingresos de patrocinio del material deportivo con DS en la rúbrica de Otros ingresos de explotación). Desajuste temporal en Material y Apoyo al entrenamiento condicionada por el adelanto de la necesidad.
(3)	OTROS INGRESOS	La desviación en Patrocinios ya comentada anteriormente y la del mayor ingreso en Arbitrajes, compensado igualmente con el mayor gasto reflejado en la rúbrica correspondiente en Otros Gastos de Explotación son dos de las principales desviaciones en esta rúbrica de la Cuenta de Resultados. La desviación positiva de más de 19.500 € en Organización de Eventos, responde a la vuelta a la competición de JJDDMM, inicialmente no presupuestado. La desviación en Otros de más de 15.000 € responde a la ayuda recibida de la RFEN para la contratación del técnico de natación del CETD del grupo Junior, firmada con un Convenio hasta 2024.
(4)	GASTOS DE PERSONAL	Desviación aproximada de un 10% sobre el presupuesto mensualizado, una vez concluida la vigencia del ERTE de reducción de jornada del 10% que estaba vigente en 2021 y que no ha sido renovado, está muy condicionada por el elevado nivel de absentismo sufrido que conlleva un incremento de gasto no previsto para cubrir las bajas existentes.
(5)	OTROS GASTOS EXPLOTACION	Además de la desviación del arbitraje ya comentada en Otros Ingresos, las desviaciones más significativas serían: Reparaciones y Conservación por arreglos en el equipamiento del marcador de Waterpolo y del equipamiento de Deporwin para la gestión de las Altas de usuarios del Centro M86, Asistencia a Eventos con un gasto muy superior a lo presupuestado en el autonómico de Natación Junior & Absoluto, y en la rúbrica de gasto Otros, por los Premios económicos del Circuito de la temporada pasada pendientes de cobrar por DS.
(6)	RESULTADOS EXCEPCIONALES & FINANCIEROS	Tan sólo destacar la contabilización pendiente de los intereses por el aplazamiento de las pagas extraordinarias de la plantilla, que quedarán debidamente regularizadas en meses posteriores.
CONCLUSIONES GENERALES CUENTA P&G		<b>Lamentablemente la vuelta a la normalidad en la actividad del Centro M86 está siendo muy lenta y todo hace pensar que, de alcanzarse, no será antes de comenzar la Campaña 2022/23. Seguimos a la espera de conocer las condiciones del nuevo Convenio de gestión del Centro M86 (vencido el pasado 24 de mayo), una vez denunciado el actual, para poder enjuagar la caída de ingresos de los dos últimos años con una reducción considerable en el canon que la FMN ha de asumir (en este momento se está tramitando por parte de la Dirección General de Deportes una propuesta de Convenio que contempla un canon anual de 10.000 € para los próximos 4 años que esperamos pueda ser finalmente firmado en las próximas semanas).</b>

## Informe Dirección Deportiva

28 de junio de 2022.

### 19º Campeonatos el Mundo. Budapest 2022

Una vez que finalice este campeonato se realizara el informe correspondiente.

## **NATACION**

---

### Campeonato de Madrid Alevín de Verano, piscina M-86, del 24 al 26 de junio.

En total participaron 33 clubes con más de 450 participantes.

En la clasificación total, se proclamó campeón de Madrid, Gredos San Diego, subcampeón El Valle y terceros El Malvar, entre los 5 primeros entran el Real Canoe y el Colegio Mirasur.

Con esta competición termina la temporada territorial Alevín, a nivel nacional queda el Campeonato de España de verano que se celebra en Jaén del 14 al 15 de julio.

## **AGUA ABIERTAS**

---

### Campeonato de Europa Junior, Setúbal (Portugal) del 3 al 7 de junio.

Candela Sánchez, Gredos San Diego, conseguido la 8ª plaza en la prueba de 10km clasificándose para el Mundial en el mes de septiembre. También Candela, participó en el relevo español U19 quedándose en cuarta posición.

## **NATACION ARTISTICA**

---

### Campeonato de Madrid, Absoluto, Junior, Infantil y Alevín.

Participaron 5 club de nuestra federación Real Canoe, Sincro Retiro, Calipso, Alcobendas y Villaviciosa de Odón.

#### Clasificación alevín

AD Sincro Retiro se ha llevado el primer puesto con 522,1854 puntos, la segunda plaza para el Real Canoe con 517,9073 puntos y el tercer puesto para el CN Alcobendas con 366,3074 puntos

### Clasificación infantil

Primera plaza para el AD Sincro Retiro con 581,9811 puntos, la segunda posición para el Real Canoe con 408,4193 puntos y el tercer puesto también en esta categoría para el CN Alcobendas, que se llevan un bronce con 253,4336 puntos.

### Clasificación junior

En la categoría junior, el primer puesto ha sido para el Real Canoe con 347,2833 puntos, la segunda plaza para el Villaviciosa de Odón con 259,2375 puntos y un tercer puesto para el CDE Calipso con 208,7847 puntos.

### Clasificación absoluta

Y en la última categoría, la absoluta, el trofeo de oro ha sido para el Real Canoe con 75,5000 puntos, la segunda posición para el AD Sincro Retiro con 63,8000 puntos y la tercera posición para el CD Villaviciosa de Odón con 62,7668 puntos.

## **WATERPOLO**

---

### XXV Trofeo Infantil Jose Luis Fons y Mamen Heredia del 10 al 12 de junio, piscina M-86

La final masculina se disputó entre el Real Canoe, y el Encinas Boadilla, con victoria para el **Real Canoe (2-4)**, siendo el club con más victorias conseguidas. Los equipos que participaban esta temporada 2021-2022 han sido.

- 1ª Real Canoe
- 2ª Encinas Boadilla
- 3ª Waterpolo Ciudad de Rivas
- 4ª Colegio Brains

-Trofeo Deportividad mas.: Encinas de Boadilla

- Mejor Jugador: Pedro Diaz (Real Canoe)

- Mejor Portero: Mauro Monso (Encinas)

Final femenina: CDN Boadilla y Ciudad de Alcorcón, con victoria para el Boadilla (3-8), siendo también el club con más victorias. Los equipos que participaban en esta temporada han sido:

- 1ª CDN Boadilla
- 2ª Ciudad de Alcorcón
- 3ª CN Cuatro Caminos
- 4ª Waterpolo Ciudad de Rivas

## Federación Madrileña de Natación

- Trofeo Deportividad fem.: C.N. Cuatro Caminos
- Mejor Jugador: Daniela Pajares (Alcorcón)
- Mejor Portero: Carla Mengual (Boadilla)

### Campeonato de España Alevín mixto y femenino, Málaga, del 16 al 19 de julio.

#### Clasificación mixta:

- Real Canoe 5º
- Brains 9º
- Encinas 11º
- Tres Cantos 12º
- Alcorcón 13º
- Concepción 16º

#### Clasificación femenina:

- Boadilla 4º
- Brains 9º

### Campeonato de España Infantil masculino y femenino

#### Clasificación masculina

- Encinas de Boadilla 5º
- Ciudad de Rivas: 9º
- Real Canoe. 10º

#### Clasificación femenina

- C-N. Boadilla 4º
- Ciudad de Alcorcón 5º

### CONVOCATORIAS

**CONVOCATORIA WATERPOLO MASCULINO JUVENIL -JUEGOS DEL MEDITERRÁNEO, Orán (Argelia) del 22 de junio - 01 de julio de 2022.**

IBAÑEZ ÁLVAREZ Javier 04 REAL CANOE NC

**CONVOCATORIA WATERPOLO FEMENINO JUNIOR - ENTRENAMIENTOS CAR Sant Cugat (Barcelona) del 13 de junio al 01 de julio de 2022**

MORENO QUIÑONES Paloma 03 CDN BOADILLA  
GALLINATO RAFFAELE Giorgia 04 CDN BOADILLA  
PORTILLO GARCÍA Elisa 04 CDN BOADILLA

**SALTOS**

---

CONVOCATORIAS

**CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL JUNIOR SALTOS - CAMPEONATO DE EUROPA JUNIOR- Bucarest (Rumania) del 15 - 25 de julio de 2022.**

CARDONA HERRERO Rodrigo 2007 REAL CANOE NC 1m, 3m, Plataforma – B  
CARVAJAL SAN MIGUEL Ana 2006 REAL CANOE NC 3m, Plataforma A. Sincro Plat.

PRIETO LAFUENTE Álvaro FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador

**CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO SALTOS-CAMPEONATO DE EUROPA Roma (ITA) del 10 – 17 de agosto.**

ARÉVALO ALCÓN Alberto 1995 REAL CANOE NC  
CAMACHO DEL HOYO Carlos 2000 REAL CANOE NC  
ANTOLINO PACHECO Valeria 2002 REAL CANOE NC  
VELÁZQUEZ ROLDAN Rocío 1995 REAL CANOE NC

FUMADO RODRÍGUEZ Ramón FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador

**CONVOCATORIA HIGH DIVING ABSOLUTO -CAMPEONATO DE EUROPA Roma (ITA) del 16 – 22 de agosto.**

FERNÁNDEZ LÓPEZ Celia 1988 REAL CANOE NC 20 mt.

## MASTER

---

### Campeonato de Madrid Open Master, 18 y 19 de julio.

Se consiguieron batir 22 récords de España y un Récord de Europa de M<sup>a</sup> Carmen Navarro en la prueba 50 mariposa con un tiempo de 32,36 en la categoría +60 (pendiente de validación administrativa por la LEN).

En la clasificación femenina el primer puesto fue para el Master Madrid con 3.513 puntos, segundas el CDE Mako con 3.164 puntos y tercer puesto para el Cuatro Caminos con 2.269 puntos.

En la masculina la primera plaza se la ha llevado el Cuatro Caminos con 4.682 puntos, segundo lugar para el Halegatos con 4.576 puntos y tercer puesto el Master Madrid con 4.470 puntos.

### Festival de Saltos categoría Master, 22 y 23 de junio.

Esta temporada, dentro de los Festivales de la EIC de Saltos, se introdujeron dos sesiones para la categoría master.

Adaptando las categorías y el nivel de los saltos, así como sus edades, compitieron un total de 20 saltadores.

## **PUBLICACION CONVOCATORIA PARA LA CESION DE ESPACIOS DE ENTRENAMIENTO -Piscina M-86, 2022-2023.**

---

Se pretende publicar a lo largo de esta semana la convocatoria y normativa para la cesión de espacios en la instalación M-86.

### **CETD M-86 22-23**

---

Terminado proceso de Admisión y Renovación, publicado listado provisional

<b>NATACION ARTISTICA</b>	
Solicitudes nueva incorporación	11
Solicitudes renovación	9
Promocionan (fin de ciclo)	3
Solicitudes de incorporación admitidas	3
Bajas	1
<b>NATACION</b>	
Solicitudes nueva incorporación	10
Solicitudes renovación	23
Promocionan (fin de ciclo)	3
Solicitudes de incorporación admitidas	5

Bajas	1
<b>WATERPOLO MASCULINO</b>	
Solicitudes nueva incorporación	14
Solicitudes renovación	13
Promocionan (fin de ciclo)	2
Solicitudes de incorporación admitidas	3
Bajas	0
<b>WATERPOLO FEMENINO</b>	
Solicitudes nueva incorporación	10
Solicitudes renovación	14
Promocionan (fin de ciclo)	4
Solicitudes de incorporación admitidas	5
Bajas	0
<b>SALTOS</b>	
Solicitudes nueva incorporación	3
Solicitudes renovación	11
Promocionan (fin de ciclo)	1
Solicitudes de incorporación admitidas	3
Bajas	0